

Désarrois contemporains...

Lendemain d'élections... ici, là...

En France, lors du deuxième tour des élections législatives, les électeurs ayant accompli, ce dimanche, leur devoir civique ont donné, très largement, une majorité...présidentielle à la gauche. Au-delà de ces résultats attendus, c'est davantage le taux de participation -record d'abstention battu- qui devrait nous lamenter, nous interroger car, pour le moins, il traduit le profond désarroi des individus quant à l'avenir et leur crainte devant l'impuissance des responsables à maîtriser le monde réel, exemple : en bourse, face aux robots qui « font monter ou baisser le cours des actions sans aucun rapport avec la valeur des sociétés cotées en bourse ». **En Grèce**, les électeurs, une nouvelle fois, se sont montrés très partagés par rapport au « plan de sauvetage » (de rigueur) imposé par la « Troïka ». Grand désarroi, encore, toujours ! Et toujours autant d'incertitude ! Bien sûr, des tentatives pour former un gouvernement sont en cours...

L'ours et l'aigle (68)

